



一宮市立富士小学校  
TEL:0586-28-8725

# ファーストペンギン

## 5年生も残り2か月！

新年が始まって1か月が経ちました。2月を迎えると、いよいよ5年生も残り2か月となります。まとめの時期であるとともに、6年生につながる大切な時期でもあります。短い期間にたくさんの行事がありますので、一つ一つの行事を通して充実感や達成感を味わえるよう支援していきます。

インフルエンザ等、まだまだ感染拡大に注意が必要です。マスクを着用したり、手洗い・うがいを行ったりするなど、感染予防に気をつけ、体調管理に努めてほしいと思います。残り2か月も、担任一同全力を尽くしていきますので、今まで通りの温かいご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

### 学習発表会～「福祉の心を広げよう」「ふれて伝える」～



1月25日（日）の学習発表会では、多くの保護者の方々にご参観いただきました。お忙しいなか、ありがとうございました。総合的な学習の時間で学習した福祉についての発表も、自分の感情を様々な材料を使って表現した「ふれて伝える」も、限られた時間の中で仲間と協力し、精一杯準備したり制作したりしてきました。

保護者の方にも、温かい励ましの言葉や感想を多くいただきました。改めてありがとうございました。



### 学習発表会の様子



※ 月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。本校 Web ページにも掲載します。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>